

TENDENCIAS

«Pera» Cuadra se indigna con periodistas que le preguntan por su «broma» a Cathy Barriga

El Ciudadano · 22 de marzo de 2017





Foto: Canal 13

La incómoda broma que este fin de semana le hizo el conocido músico y animador, **Rodrigo «Pera» Cuadra**, a la actual alcaldesa de Maipú, **Cathy Barriga**, en un evento *gamer* en la histórica comuna, sigue dando que hablar en el mundillo del espectáculo. La desafortunada «talla» del «Pera» se debe a que en este evento presentó a la alcaldesa como «la ex de Ronny Dance» -hecho que alude a su pasado farandulero y que incluso se tiñe con una denuncia de hechos de violencia en el pololeo-.

A pesar de las explicaciones y disculpas que ha vertido el animador, periodistas de los programas **Primer Plano** y **Bienvenidos** le consultaron a Cuadra sobre los hechos acontecidos, haciendo que este se mostrara muy molesto, contestando a la distancia y tratando incluso a una notera de «limítrofe».

Lee aquí la conversación que quedó registrada para **Bienvenidos**:

Rodrigo “Pera” Cuadra: “No fue ninguna broma. Fue algo que surgió en el momento. Contextualmente, ahí presentándola, no había broma, no había talla preparada, nada”

Notero Bienvenidos: “¿Estás arrepentido?”

Pera: “Es algo que pasó contextualmente. Pasó. ¡No me interesa! (aleja a los noteros)”

Notero Bienvenidos: “¿Crees que fue exagerada Cathy? Pera”

Pera: “Por ustedes. Hicieron un cahuín de algo de este porte”

Notero Bienvenidos: “Pero si fuiste tú el que dijo que era el doble de Rony Dance. ¿Por qué le echas la culpa a los medios?”

Notero Primer Plano: “¿Estás molesto, Pera? siendo que tú tiraste la talla a Cathy Barriga”

Cuadra: “No fui a tirar una talla, hice un comentario contextual”

Notero Bienvenidos: “¿Pero sientes que fue desubicado?”

Cuadra: ”También debió haber una madurez, en cuanto ha...”

Notero Bienvenidos: “¿Has hablado con ella?”

Cuadra: ”Yo voy a hablar con ella en su momento”

Notero Bienvenidos: “¿Pero ahora no has hablado con ella después de lo que pasó?”

Cuadra: “No, no, paño frío primero...”

Notero Bienvenidos: “¿Tú crees que la Cathy hizo un show de esto?”

Cuadra: “Yo quiero mucho a la Cathy, no voy a hablar de nadie”

Notero Bienvenidos: “Igual le molesta que la presentes como la ex de Rony Dance”

Cuadra: “Te estoy diciendo que a mí no se me ocurrió ninguna talla, ¡o erí limítrofe?”

Notero Bienvenidos: “Pero no te pongas ofensivo”

Cuadra: “A mí no se me ocurrió ninguna talla, estaba hablando en el momento”

Notero Primer Plano: “Estoy escuchando tu versión finalmente ella se va molesta”

Cuadra: “Sí a ella no le pareció lo que yo dije, yo estaba contextualizando. Estuvimos en este programa, en este otro y por ahí pase por lo del Ronny, sin acordarme yo con que habían andado. Y sí lo tomó mal y entiendo. Le pedí disculpas y filo”

Notero Bienvenidos: “¿Antes habían hablado en el evento?”

Cuadra: “No merece más tiempo doy vuelta la página y chao”

Notero Primer Plano: “Pero parece que ella no ha dado vuelta la pagina”.

Con información de Glamorama

Fuente: El Ciudadano